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Организованно ВО ИМЯ ТОРЖЕСТВА КОММУНИЗМА На колхозных полях

провести прием 
в вечерние школы

В нашей советской стране 
молодежи предоставлены все ус
ловия для повышения общеобра
зовательного уровня. Социалисти
ческое государство выделяет ог
ромные средства на нужды народ
ного просвещения.

Исключительно важное значение 
в системе народного просвещения 
имеют вечерние школы рабочей 
молодежи. Обучаясь в них, моло
дые юноши и девушки без отры
ва от производства получают сред
нее образование.

Только по нашему городу за 
1951—1952 год училось в школах 
рабочей молодежи 450 человек, из 
них окончило 7 и 10-е классы 164 
человека.

Преобладающее большинство 
учащихся составляют молодые ра
бочие с предприятий, которые 
успешно закончили 7 и 10 классы. 
Среди них производственники—ра
ботницы жестеотделочного цеха 
Северского завода тт. Григорьева, 
Завьялова, электромонтер Трушни
ков, Некрасова (мартеновский цех,) 
Притужалов (Криолитовый завод) 
и многие другие.

Повседневной заботой окружа
ют учащихся вечерних школ пар
тийные, профсоюзные, комсомоль
ские и хозяйственные организа
ции. На таких предприятиях, как 
Северский и Криолитовый завод 
молодежь размещена в образцо
вых общежитиях, учащиеся ве
черних школ освобождены от ве
черних смен, во время экзамена 
им предоставлялись в первую оче
редь отпуска.

Характерно отметить, что с ка
ждым годом увеличивается кон
тингент учащихся в этих школах. 
В нынешнем году в четырех ве
черних школах города должно бу 
дет учиться 800 с лишним чело
век.

Городской отдел народного об
разования, директора вечерних 
школ должны серьезно отнестись 
к укомплектованию вечерних школ 
рабочей молодежи, полностью сох
ранить установленный контингент 
учащихся до конца учебного года, 
не повторять ошибок прошлого 
года, когда был допущен большой 
отсев учащихся, обеспечить эти 
школы учебниками и наглядными 
пособиями. Обратить особое вни
мание необходимо на тех учащих
ся, которые получили переэкзаме
новку на осень, помочь им в том, 
чтобы все они перешли в следую
щие классы.

В нынешнем году, в отличие от 
прошлых лет, более серьезные 
условия приема в вечерние шко
лы, ибо все поступающие, имею
щие перерыв в учебе год и более, 
с 20 по 25 августа подвергаются 
проверке знаний по руссому язы
ку и математике.

Это налагает ответственность на 
городской отдел народного обра
зования, руководителей школ и 
учителей —оказывать повседнев
ную помощь вновь поступающим 
путем проведения консультаций 
по русскому языку и математике.

Долг городского отдела народ
ного образования, руководителей 
школ, партийных, профсоюзных 
Комсомольских и хозяйственных 
организаций—проявить максимум 
внимания к учащимся школ рабо
чей молодежи, окружить их пов
седневной заботой, организованно 
провести прием в вечерние шко
ды рабочей молодежи,

Выполнен восьмимесячный план
Развернув социалистическое 

соревнование за досрочное вы
полнение годового плана. 13 
августа одним из первых на 
Северском заводе завершил вы
полнение восьмимесячного пла
ва коллектив листопрокатного 
цеха № 2.

Лучше стали работать в ав
густе сталевары. Так, напри
мер, бригада сталевара тов. 
Колотилова за 13 дней августа 
выполнила свое социалистиче
ское обязательство на 103 про
цента и выдала сверх плана 
37,2 тонны. За это же время 
бригада провела 10 скоростных 
плавок, что составляет 84 про
цента к проведенным плавкам. 
Сталевар тов. Шапошников за 
13 августа добился с'ема ста
ли с одного квадратного метра 
пода печи 7,2 тонны при пла
не 5,5 тонны.

Проводя очередную скорост

Мастер своего дела
Петру Артемьевичу Валькову в этом году четыре месяца 

подряд заводским комитетом профсоюза Криолитового завода 
присуждается звание „Лучший рабочий по профессии“. Вот 
и сейчас, по итогам работы июля, ему вновь присвоено это 
почетное звание.

Тов. Вальков работает на Криолитовом заводе с 1939 
года. После окончания Отечественной войны он снова вер
нулся на родной завод. Работая флотатором, он в совершен
стве овладел своей профессией, из месяца в месяц перевы
полняет производственные задания и экономит сырье. Напри
мер, за июль им выполнен план на 114,3 процента, дано 
экономии сырья (реагентов) до 3 процентов, электроэнергии 
1,3 процента. К Петру Артемьевичу весь коллектив цеха от
носится с большим уважением.

—Это у нас мастер своего дела,—так отзывается о нем 
руководство цеха. Если работали бы все так, как тов. Валь
ков, цех работал бы еще значительно лучше.

Хорошее знание дела, строгое наблюдение за процессом 
работы дает возможность тов. Валькову работать производи
тельно и выдавать отличное качество продукции.

М. Баранова.

НАХОДЯСЬ в Советской 
армии вместе с Ана

толием Чипуштановым — 
рабочим Полевского завода 
„Красный металлист“, мы 
с ним как-то особенно под
ружились и всегда делились 
своими размышлениями.

В одной из бесед Анато
лий мне посоветовал вместе с 
ним поехать на Урал и расска
зал о спаянном и дружном кол
лективе, выполняющем заказы 
для великих строек коммуниз
ма. Эта мысль озарила меня и 
не давала покоя. Я с одобрени
ем отнесся к совету друга.

На завод „Красный метал
лист“ я поступил работать слеса 
рем во второй механо-сбороч
ный цех в феврале этого года. 
Коллектив привял меня радуш
но.

Сначала мне поручили за
готовку деталей и сборку та
рельчатых питателей. Трудно 
давалось вначале новое для ме
ня дело. Приходилось обращать- 

ную плавку, сталевар тов. Го- 
ворущенко дал ее за 6 ча
сов 30 минут при установлен
ной технологической норме 8 
часов 10 минут и выполнил 
норму за эту смену па 177 
процентов.

Высоких показателей добива
ются и старшие канавы. На 
уровне выполнения норм 170 — 
185 процентов работают канав
ные тт. Пешехонов, Карымов, 
Костарев, Подкорытов и другие.

По-стахановски трудятся тра
вильщик жестеотделочного це
ха тов. Артемов и настройщик 
тов. Воровин. Они ежедневно 
выполняют более полутора 
норм.

Значительно улучшил работу 
коллектив листопрокатного це
ха № 3. За первую половину ав
густа по выполнению плана он 
занимает первое место по за
воду.

Радостно трудиться
А. НИКОЛАШИН, 

слесарь-сборщик завода 
„Красный металлист“

ся за помощью и советами к 
кадровым рабочим цеха. Боль
шую помощь оказал мне в ов
ладении профессией мастер це
ха тов. Косых М. Д. и началь
ник цеха тов. Комаров В. И. 
Они часто подходили ко мне, 
советовали и показывали, как 
нужно делать сборку питате
лей и т. д.

При их помощи, непреклон
ном стремлении и желании к 
труду я быстро освоился с ра
ботой и стал выполнять нор
мы до двухсот процентов и вы
ше. После этого стали поручать 
мне более срочные и ответст
венные заказы.

В первых числах августа мне 
поручили сборку поворотного 
барабана к ленточным конвей
ерам 800 миллиметров и одно
временно сказали, что это пой
дет для Куйбышевгидростроя.

По-стахановски трудится то
карь ремонтно - механи ческого 
цеха Криолитового завода Вик
тор Константинович Бобовкин. 
Хорошее знание дела, правиль
ное использование рабочего дня, 
бережное отношение к станку и 
инструменту дают возможность 
ему работать с высокой произ
водительностью в отличным ка
чеством продукции. Выполне
ние норм в июле составляло 163 
процента, а в эти дни он вы
рабатывает по две нормы в сме
ну. У тов. Бобовкина имеется 
свой лицевой счет экономии, па 
котором записано свыше 400 
рублей.

Работу па производстве тов. 
Бобовкин сочетает с обществен
ной жизнью. Он выполняет по
ручение члена бытовой комис
сии цехового комитета и про
являет инициативу и активность 
в этом деле.

НА СНИМКЕ: В. К. Бобовкин.

Снимок М. Просвирника

Это сообщение — принять 
непосредственное участие 
в стройках коммунизма, 
быть достойным высокого 
звания участника великой 
стройки — я встретил с 

большой радостью, хотелось 
сделать что-то хорошее.

До последнего времени сбор
ка барабанов производилась так: 
сначала производили сборку 
об ы чаек с дисками п после 
чего собирался вал с подшип
никами. При этом затрачива
лось на сборку барабана 2—3 
дня. Некоторые слесари не при
ступали к сборке до полного 
обеспечения деталей, тратив на 
ожидание их несколько часов. 
Такая система работы меня не 
устраивала.

По предложению начальника 
цеха тов. Комарова и мастера 
тов. Косых я изменил систему 
сборки барабанов и перешел 
одновременно на полную сбор
ку, стал производить те рабо
ты, какие возможно. Это дало 
положительные результаты.

ХЛЕБ-ГОСУДАРСТВУ
Помня свою первую колхозную 

заповедь, сельхозартель «Крас
ный пахарь» приступила пер
вой к сдаче хлеба государству. 
На 16 августа она вывезла на 
склады «Заготзерно» 1640 пудов 
отборного зерна, 550 пудов 
сдал колхоз «Трудовик».

Совершенно иное положение 
в колхозе «Путь ^коммунизму». 
Здесь намолоченное зерно осе
дает в закромах, подработка и 
сушка его не организована, к 
сдаче хлеба государству колхоз 
до сих не приступил. Председа
тель колхоза тов. Федин счи
тает такое положение нормаль
ным и сдачу хлеба государству 
откладывает со дня на день.

Показатели 
комбайнеров

На колхозных полях города 
работает 4 комбайна. В сорев
новании за быстрейшее и каче
ственное проведение уборки уро
жая лучших показателей добил
ся комбайнер тов. Пинчук, Ра
ботая в колхозе „Красный па
харь“ на самоходном комбайне 
он убрал по состоянию на 16 
августа 43 гектара, комбайнер 
этого же колхоза тов. Горбов 
убрал 31 гектар.

Комбайнер тов. Вишнев (кол
хоз „Трудовик“) убрал 30 гек
таров, а комбайнер колхоза 
„Путь к коммунизму“ тов. Фед
ченко—25 гектаров.

Комбайн „Коммунар“, нахо
дящийся в колхозе „Трудовик“, 
из-за беззаботного отношения 
дирекции Сысертской МТС, не 
обеспечившей запасными ча
стями, до сего дня к уборке 
не подготовлен.

Работая по этой системе, 6 
августа за смену я собрал пол
ностью 9 барабанов, тогда как 
на каждый барабан по норме 
установлено 6 часов. Таким 
образом, я норму выполнил на 
675 процентов.

Собрать 6—7 барабанов в сме
ну—сейчас стало обычным яв
лением.

Главное все зависит от ста
рания и желания, но многое 
зависит и от правильного со
держания и владения инстру
ментом. Как правило, пользу
ясь такими инструментами, как 
зубило, молоток, клещи, керн, 
я содержу их в строю, при ра
боте раскладываю порядком, что 
также сокращает излишние за
траты времени.

Радостно жить и трудиться 
в нашей стране, зная, что труд 
твой идет на благо народа, а 
великие стройки коммунизма 
воодушевляют на новые трудо
вые успехи.



Цветочный убор Волго-ДонаПО ГОРОДУ
Изучают труды 
И. П. Павлова

Врачи Полевской горбольницы 
приступили к изучению трудов 
великого русского ученого фи
зиолога И. П. Павлова.

Врач-терапевт Э. К. Плот
никова 3-го августа сделала 
доклад на тому: „Жизнь и дея
тельность И. П. Павлова“.

В сентябре врачом-невропа
тологом Дородницыной Н. В. 
будет сделан доклад на тему: 
„I-я и П-я сигнальная системы“.

А. Иванова.

ЗАКРЫТИЕ ЛАГЕРЯ
Пасмурный день, но в лаге

ре Криолитового завода у речки 
Светлой необычное оживление. 
Все дети празднично одетые 
ожидают торжественную часть.

Вот раздался горн, извещаю
щий детей о начало торжест
венной линейки. На торжест
венной пионерской линейке де
ти отчитались о работе в ла
гере, о том, как они хорошо 
загорели, поправились, разучи
ли новые песни, игры и тан
цы. В лагере за три смены отдох
нуло около 600 человек детей 
рабочих Криолитового завода.

К этому последнему тради
ционному празднику пионер
ского лота дети хорошо подго
товились, выступили с боль
шой программой художествен
ной самодеятельности. В про
грамме отражен хорошо прове
денный разумный летний от
дых в лагере и готовность де
тей с новыми силами взяться 
за учебу.

Зязева.

Пьеса Островского на 
колхозной сцене

15 августа клуб колхоза 
.Трудовик“ Полдневского сель
совета был заполнен до отказа. 
Зрительное зало уже не вме
щало, но желающих было еще 
много. Здесь состоялось вы
ступление самодеятельности 
клуба Полевского Криолитового 
завода.

Под руководством режиссера 
Леони была поставлена пьеса 
Островского „Не все коту мас- 
ленница“. Колхозники остались 
постановкой очень довольны.

Футбол
На днях на стадионе Крио

литового завода проходили со
стязания на первенство кубка 
облпрофсовета по футболу. Пер
вая команда Криолитового за
вода играла с командой 
Нижне-Тагильского металлурги
ческого завода.

С первых же минут игра на
чалась натиском гостей, но крио
литовцы упорно старались его 
сдержать. Первая половина иг
ры закончилась с результатом 
2:1 в пользу тагильчан. Один 
из мячей криолитовцы забили 
сами себе. С ничейным резуль
татом закончилась вторая по
ловина игры.

Общий результат игры 2:1 в 
пользу тагильчан,

* * *
15 августа в розыгрыше на 

первенство города первая коман
да Криолитового завода проиг
рала второй команде со счетом 
2:1.

Нам одинаково дорог труд ста
левара и труд хлебороба, труд 
эскаваторщика, строящего канал, 
и труд ботаника, создающего не
обыкновенные сорта растений. Зна
менательно, что в проектировании 
первенца великих строек комму
низма — Волго - Дона принимали 
участие не только инженеры-гид
ротехники, но также инженеры 
лесомелиораторы и инженеры- 
цветоводы.

В то время, когда инженер Ми
хайлов с группой своих сотруд
ников уточнял месторасположение 
шлюзов между Волгой и Доном, 
инженер Черкасов вычерчивал на 
бумаге линии лесных полос, на
мечал места, где расположатся 
сады, скверы и газоны, которые 
должны были окаймлять огромную 
трассу. В это же время один из 
лучших советских цветоводов- 
оригинаторов инженер Говорков 
думал над тем, как отобразить в 
портьерах и цветниках Волго-Дона 
величие сталинской эпохи.

Много удивительных явлений 
произошло в этих местах по воле 
советских людей. В степи появи
лось море. Вчера около 13 шлюза 
было еще голое место, а сегодня 
появились вишневые деревья с 
ягодами. На берегу Волги бесплод
ные хвалынские глины вдруг пок
рылись чудесными карабахскими 
коврами из цветов 200 видов.

Не так давно два парохода— 
„Серов“ и „Гончаров“ доставили 
цветы для Волго-Дона. Нужно от
дать должное командам этих су
дов. Драгоценный груз проделал 
путь в 2.700 километров. Но благо
даря заботам речников ни одно ра
стеньице не погибло. Жители Ста
линграда и строители Волго-Дона 
с радостью встретили прекрасный 
дар москвичей.

В 1723 году француз капитан 
де'Клие на парусном судне пере
вез горшочек с черенком редкого 
кофейного дерева из Парижского 
ботанического сада на остров Мар
тинику, чтобы развести там план
тации этих деревьев. Но то было 
другое время. Плантации кофей
ных деревьев требовались для 
обогащения колонизаторов, и никто 
из простых людей острова Марти
ники не выразил радости по этому 
случаю, хотя капитану де'Клие и 
был поставлен памятник в благо
дарность за содействие разведению 
кофе.

Путешествие цветов из Москвы 
в Сталинград доставило наиболь
шее беспокойство инициатору 
этого интересного и трудного ме
роприятия — Владимиру Афанась
евичу Говоркову. Это — инженер- 
цветовод Главной конторы зеле
ного строительства Волго-донского 
судоходного канала, человек, по
святивший свою жизнь выведению 
новых сортов георгинов и полу-, 
чивший за селекционную работу 
с цветами диплом первой степени.

Было от чего волноваться цве
товоду. Впервые огромные массы 
живых цветов перевозились на та
кое большое расстояние.

Этот замечательный подарок сто
лицы Волго-Дону—результат ра
боты большого коллектива. Много 
потрудились сотрудники главного 
ботанического сада Академии на
ук СССР, многочисленные члены 
добровольного общества содей
ствия озеленению Москвы коллек
тив Измайловского цветочного ком
бината, сотни цветоводов-оригина- 
торов столицы и других городов.

Старейший московский цветовод- 
оригинатор В. И. Скворцов послал 
для украшения Волго-Дона выра
щенные на своем опытном участке 
500 луковиц гладиолусов.

Московский селекционер М. И. 
Говоркова отправила на Волго-1

Неплохую помощь колхозам в 
заготовке кормов оказывают 
комсомольцы и молодежь шеф
ствующих предприятий и орга
низаций города, особенно ком
сомольцы Криолитового завода. 
Ни один десяток гектаров в 
порядке воскресника скошено 

Дон свои новые сорта гладиолусов. 
По Волге совершили путешествие 
в Сталинград более 50 новых сор
тов георгинов, выведенных самим 
Владимиром Афанасьевичем Го
ворковым на селекционном уча
стке под Москвой.

Как все это сохранить в пути? 
Как цветы—жители севера—по
чувствуют себя на юге? Эти воп
росы волновали цветовода. Но Го
ворков заботился не только о том, 
что уже было приготовлено и 
транспортировалось, но и о том, 
что еще нужно найти. Для выпол
нения проекта озеленения канала 
требовались, кроме ярких, цвету
щих, также и декоративные рас
тения—редкая цинерария-марити- 
ма, фестука-гляука и другие. По
иски их в северных областях и 
на Кавказе оказались безуспеш
ными. Однако Говорков не хотел 
отступать от проекта. Он отпра
вился на поиски сам. И вот к ве
ликой своей радости ему удалось 
найти на Ергенях двойник цине- 
рарии-маритимы,—цветную сереб
ристую лапчатку, которая немед
ленно была переселена на берега 
канала как почетный представи
тель местной флоры, хорошо вы
держивающий наступление сухо
веев. Это окрылило цветовода, и 
он начал исследовать горные бе
рега Дона. Здесь и была найдена 
редкая декоративная зелень фе
стука-гляука. Она украшает теперь 
многие участки Волго-Дона.

На Ергенинекой возвышенности 
Владимир Афанасьевич нашел раз
ноцветные тюльпаны, росшие в 
местах скопления вешних вод. 
Первые 50 тысяч луковиц тюль
панов уже пересажены.

И вот они—плоды гигантского 
кропотливого труда цветоводов. У 
входа в канал, на правом берегу 
Волги, там, где возвышается гран
диозный монумент великого вож
дя, расцвели под ярким южным 
солнцем цветы более 2 тысяч сор
тов и видов. Площадку вокруг мо
нумента украсили вечнозеленые 
субтропические криптомерии, лав
ры и туи, блестящие пальмы, ки
тайские латании, голуболистые 
юкки, многолетние пионы, флок
сы и дельфиниумы, пышные гла
диолусы, разноцветные герани и 
хризантемы.

Одних только роз представле
но на Волго-Доне 60 сортов, а 
георгинов—до 350! Здесь и пыш
ные бутоны «снежной королевы», 
и розы ремонтантные, расцветаю
щие в течение лета до пяти раз,

Волго-Донской судоходный канал имени В. И. Ленина.
Поселок строителей в Красноармейском районе.

Фото А. Маклецова. Прессклише ТАСС.

Письмо в редакцию

В стороне от важного дела
и застоговано ими травы в кол
хозе „Трудовик“ Полдневского 
Совета.

Но в стороне стоят от этого 
важного дела комсомольцы тер
риториальной организации села 
Полдневая. Секретарь тов. Про
копьев не счел нужным помочь 

и розы чайно-гибридные, отличаю
щиеся красивой формой и чудес
ным запахом. Привлекают внима
ние полиантовые, обильно цвету
щие розы, выбрасывающие на од
ном кусте до 120 бутонов, розы 
вьющиеся и многие другие пред
ставители семейства роз.

Среди георгинов встречаются 
такие сорта, как «Аркадий Фила
тов» (назван в честь майора Фи
латова, погибшего при защите 
Ростова), «Маргарита Говоркова», 
«Молодость», «Мечта поэта» и мно
гие другие—-всего около 200 ори
гинальных сортов, выведенных 
Говорковым.

Советские цветоводы проявили 
себя как замечательные художни
ки. Они создали чудесные темати
ческие рисунки из цветов. Инже
нер Говорков в содружестве с про
рабами Красноармейского участка 
зеленого строительства Ю. Рек- 
стан, Е. Нестеровой и К. Ереми
ной разбили около монумента ори
гинальные портьеры, напоминаю
щие своими красивыми соцветия
ми прекрасные ковры нагорного 
Карабаха. Фрагменты цветников, 
окаймленных вечнозелеными туя
ми, изображают голубые вспенив
шиеся волны и летающих над 
ними чаек—символ Волго-Дона. 
С обеих сторон монумента на зе
леном откосе правого берега Вол
ги „написаны“ замечательным со
четанием цветов, обведенных лен
той красных бегоний слова, до
рогие сердцу каждого советского 
человека: „Слава Сталину!“.

В цветы одевается весь канал.
Десятки тысяч кубометров пло

дородной земли привезли сюда 
строители, чтобы создать условия 
для произрастания цветов.

Цветочное оформление Волго- 
Дона еще не завершено. Оно бу
дет продолжаться в течение все
го года. Всесоюзное сельскохозяй
ственное общество организовало 
сбор цветов. Со всех концов на
шей Родины для оформления ка
нала имени В. И./Ленина они бу
дут прибывать сюда на пароходах, 
поездах и самолетах.

Самое широкое применение най
дут здесь и новые сорта разно
цветной сирени Колесникова, удо
стоенного за свой труд Сталин
ской премии.

Берега Волго-Донского судоход
ного канала имени В. И. Ленина 
одеваются в цветочный наряд.

В. Ошейке. 
Сталинград.

। колхозу и по организовал ни од
ного молодежного воскресника.

Допущенный недостаток ком- 
еомольцы должны исправить 
практическими делами по оказа
нию помощи колхозу в уборке 
урожая и сдаче хлеба государ
ству. Б. Нечаев.

События в Корее
Сообщение Главного командования 

Народной армии
ПХЕНЬЯН. Главное командова

ние Народной армии Корейской 
Народно-Демократической Респуб
лики сообщило 13 августа:

За истекший день соединения 
корейской Народной армии совме
стно с частями китайских народ
ных добровольцев отбивали атаки 
мелких подразделений противника

Сегодня стрелки—охотники за 
вражескими самолетами сбили два 
самолета противника.

Юнайтед Пресс о подготовке 
генерала Кларка к 

расширению войны в Корее 
НЬЮ-ЙОРК. Как сообщает кор

респондент агентства Юнайтед 
Пресс Хобрайт, в достоверных 
кругах заявили, что генерал Кларк 
произвел некоторые изменения в 
«войсках Об'единенных Наций» 
для того, чтобы «лучше подгото
виться к широкой войне в Корее 
в случае провала переговоров о 
перемирии».

Полицейский террор 
в Южно-Африканском

Союзе
ЛОНДОН. Корреспондент агент

ства Рейтер передает из Южно-Аф
риканского Союза, что 12 августа 
в Иоганнесбурге во время поли
цейских налетов полиция аресто
вала председателя индийского кон
гресса Южно-Африканского Союза 
д-ра Юсуфа Даду и 10 других де
ятелей—неевропейцев на основе 
закона о запрещении коммунисти
ческой партии. Арестован также 
секретарь об'единенного комитета 
действий индийского конгресса 
Юсуф Качалиа и секретарь Тран
сваальского отделения индийско
го конгресса Тандрай. Два других 
деятеля--представитель индийско
го конгресса Маулви Качалиа и 
Джеймс Филиппо-Слми явились в 
полицейское управление,узнав, что 
их разыскивает полиция. Осталь
ные аресты были произведены в 
помещениях Трансваальского от
деления индийского конгресса t 
на улице.

В дальнейшем все арестованные' 
были освобождены до суда под за
лог в 100 фунтов стерлингов.

Все 11 арестованных активно 
участвовали в компании неповино
вения расистским законам прави
тельства Южно-Африканского Сою
за, в которой принимают участие 
неевропейцы. Эта компания нача
лась 26 июня. С того времена аре
стовано свыше двух тысяч человек.

гтггттттт

По следам 
опубликованных писем

В корреспонденции под заго
ловком „Устранить недостатки 
в пионерлагере“, опубликован
ной в нашей газете, автор ука
зывал, что в пионерлагере Крио
литового завода у речки Свет
лой нет подходящего места для 
купания детей и предлагал уст
роить душ.

Директор завода тов. Гузь со
общил редакции, что факты, 
указанные в корреспонденции, 
правильны. В будущем сезоне 
имеющийся недостаток в пио
нерлагере будет устранен.

За редактора 
Т. Ф. ЩЕРБАКОВА.

Вниманию 
школьников!

С 10 августа по 1-е сентября 
в магазине Свердкниготорга 
проводится „школьный базар“.

В ассортименте магазина в 
широком выборе имеются 
школьно - письменные принад
лежности, подержанные школь
ные учебники, литература для 
детей и юношества.

Покупайте школьно-письмен
ные принадлежности и книги в 
магазине Свердкниготорга.
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